

# Intensa búsqueda de extraviado en laguna

Equipos de la Armada, de Bomberos y de Carabineros trabajaron en la comuna.

JMC  
cronica@estrellaconce.cl

Un amplio despliegue de personal de la Armada, de Carabineros, de bomberos y de civiles, se desarrolló durante toda la jornada de ayer para poder encontrar a una persona desaparecida en el sector Laguna Grande de San Pedro de la Paz. Se trata de Kabir Bandak Baeza, a quien se le perdió el rastro tras salir de su domicilio ubicado en la avenida Michimalonco, cerca de las 6.00 horas de ayer.

La capitán (s) de Puerto de Talcahuano, teniente María José Matzner, informó a La Estrella que los operativos se iniciaron tras la presentación de una denuncia por presunta desgracia ante la Subcomisaría de Carabineros de San Pedro de la Paz. De ese modo, las primeras diligencias quedaron a cargo de personal de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la policía uniformada.



GENTILEZA: SAN PEDRO DE LA PAZ INFORMADO

CON BOTES ZODIAC SE HA RECORRIDO LA LAGUNA GRANDE Y CHICA, DESDE EL AIRE CON UN DRON.

## 30

**años de edad tiene el joven desaparecido en el sector Laguna Grande de San Pedro.**

Posteriormente se sumó personal de la Armada que recorrió en bote la Laguna Grande y también la Laguna Chica, con el propósito de descartar la presencia de esta persona en los principales cuerpos de agua de la comuna. A ellos se sumaron especialistas de los equipos de Gersa de los cuerpos de bomberos de Hualpén, Concepción y Lota.

## 4

**instituciones han trabajado en la búsqueda. Bomberos, Armada, Carabineros y municipio.**

Importante labor cumplieron también funcionarios de la Municipalidad de San Pedro de la Paz, quienes tomaron contacto con familiares del joven extraviado, de 30 años de edad, quien habría dejado un mensaje en sus redes sociales antes de su desaparición. En éste señalaba que iría al señalado espejo de agua, sin más antecedentes.

### VIGILANCIA

“Seguimos preocupados y ocupados en la búsqueda de este joven que se ha reportado como desaparecido en horas de la mañana. La activación se produjo a eso de las 10 horas por equipos de bomberos y en este horario (18.00) estamos en el puesto de mando en Laguna Grande con muchos recursos de la Armada, de Bomberos, con lanchas, motos, con búsqueda por tierra, por aire con drones y un identificador térmico de la Subsecretaría de Prevención del Delito”, explicó Gabriel Rojas, director de Seguridad Pública y Protección Civil de San Pedro de la Paz. ☺